

Kapolres Bungo Yakinkan Kapolda Soal Kesiapan Pengamanan Pilkada Serentak

solmi - JAMBI.INFORMAN.ID

Aug 13, 2024 - 15:02



JAMBI - Bersinergi dengan TNI, pemerintah daerah dan stakeholder terkait, Polres Bungo siap untuk mengawal pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah Serentak di Kabupaten Bungo aman, sejuk dan bermartabat.

Kapolres Bungo AKBP Natalena Eko Cahyono, menyampaikan itu dalam paparannya ke hadapan Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono di Aula Mapolres Bungo, Selasa (13/8).

Diberitakan sebelumnya, Kapolda Rusdi Hartono Selasa pagi itu, ditemani Natalalena Eko Cahyono melakukan pengecekan sarana prasarana (saprass) dan kelengkapan personel pengamanan Pilkada di lapangan rumput Mapolres Bungo, Polres Bungo

Pada acara pengarahan kapolda yang dihadiri ratusan personel Polres Bungo, Kapolres Natalalena Eko Cahyono memaparkan tentang Asta Siap OMP 2024. Antara lain mengenai kondisi geografis dan demografi Kabupaten Bungo. Mencakup bidang ideologi, politik, ekonomi, sosial budaya, dan pertahanan keamanan.

Kapolres juga memaparkan tentang estimasi potensi kerawanan di wilayah Kabupaten Bungo pada pelaksanaan Pilkada 2024. Mulai dari tahap pendaftaran, penetapan tahapan kampanye, masa tenang, pemungutan suara, rekapitulasi suara hingga tahapan pelantikan.

Usai mendengarkan paparan Kapolres Bungo, Kapolda Rusdi Hartono menyampaikan tujuan kedatangannya ke Polres Bungo.

"Kedatangan saya ke sini, untuk memastikan diri saya bahwa Polres Bungo, meskipun dengan segala keterbatasan dapat melaksanakan tugas pengamanan Pilkada Serentak di Kabupaten Bungo dengan sebaik-baiknya, " bener Rusdi.

Rusdi menyebutkan, berkaitan dengan sumber daya, baik itu sumber daya manusia, sarana prasarana, maupun anggaran, diyakini selalu ada keterbatasan.

"Itu adalah tanggung jawab bersama. Tinggal bagaimana kita bisa mengelola keterbatasan ini dengan baik. Di sisi lain, kita juga perlu memikirkan bagaimana sumber daya dari luar dapat kita kombinasi dan optimalkan, " tegasnya.

Selama kunjungan ke Polres Bungo, terlihat ikut mendampingi Kapolda Rusdi Hartono tiga pejabat Utama Polda Jambi. Yakni Karo Ops Kombes Edi Faryadi, Dirintelkam Kombes Hendri H Siregar dan Kabid Propam Kombes ADG Sinaga. (Sp)